Dna, Mercredi le 18 Décembre 2013

Martinique Commerce L'Alsace sous les tropiques



Un petit air de Noël alsacien dans la galerie marchande d'un supermarché martiniquais.

Philippe Mehn est un homme heureux. Cet Alsacien s'est établi en Martinique et s'est spécialisé sur l'île dans la vente de produits issus de sa région d'origine. Il y a un an, il créait « L'Alsace à Kay », à la fois une boutique, une winstub et un Stammtisch. Les Caribéens y trouvent du vin d'Alsace, du Melfor, des pains d'épices Fortwenger, des confitures, du miel de sapin, de la bière artisanale...

Philippe Mehn a régulièrement les honneurs de la presse locale (France Antilles, « les DNA de là-bas »). Récemment encore pour un marché de Noël qu'il organisait. Rien à voir avec le gigantisme et la beauté de nos marchés alsaciens, non. Philippe Mehn a simplement installé quelques maisonnettes dans la galerie marchande d'un supermarché de Ducos. Jusqu'au 31 décembre, ses chalets proposent bretzels, vin chaud, pains d'épices... Paul Bott, viticulteur à Ribeauvillé, est venu soutenir l'Alsacien sous les tropiques - et en tenue folklorique s'il vous plaît!